

22 nov 2005 -13:01

Le Ministre De Decker rencontre le Premier Ministre du Niger

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, a rencontré ce lundi 21 novembre le Premier Ministre du Niger, Hama Amadou.

L'entretien a principalement porté sur la situation au Niger et dans la région, la sécurité alimentaire, et sur les programmes de la Coopération belge au Niger.

Le Ministre De Decker et le Premier Ministre Hama Amadou ont également abordé les questions relatives à la bonne gouvernance et à l'appropriation des programmes d'aide par les populations bénéficiaires.

Ils ont enfin évoqué les Jeux de la Francophonie qui se tiendront au Niger du 7 au 17 décembre prochain.

Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, a rencontré ce lundi 21 novembre le Premier Ministre du Niger, Hama Amadou. L'entretien a principalement porté sur la situation au Niger et dans la région, la sécurité alimentaire, et sur les programmes de la Coopération belge au Niger. Le Ministre De Decker et le Premier Ministre Hama Amadou ont également abordé les questions relatives à la bonne gouvernance et à l'appropriation des programmes d'aide par les populations bénéficiaires. Ils ont enfin évoqué les Jeux de la Francophonie qui se tiendront au Niger du 7 au 17 décembre prochain.

Bruxelles, le 21 novembre 2005. Le Ministre de la Coopération au Développement, Armand De Decker, a rencontré ce lundi 21 novembre le Premier Ministre du Niger, Hama Amadou. L'entretien a principalement porté sur la situation au Niger et dans la région, la sécurité alimentaire, et sur les programmes de la Coopération belge au Niger. Le Ministre De Decker et le Premier Ministre Hama Amadou ont également abordé les questions relatives à la bonne gouvernance et à l'appropriation des programmes d'aide par les populations bénéficiaires. Ils ont enfin évoqué les Jeux de la Francophonie qui se tiendront au Niger du 7 au 17 décembre prochain. Le Niger est le deuxième pays le plus pauvre du monde et est l'un des dix-huit pays partenaires de la coopération bilatérale belge. Le Programme Indicatif de Coopération entre la Belgique et le Niger porte sur un budget de 43 millions d'euros pour la période 2004-2008. La Belgique a en outre attribué cette année près d'un million et demi d'euros d'aide au Niger pour l'aider à surmonter la crise alimentaire. Le Premier Ministre Hama Amadou a invité le Ministre Armand De Decker à se rendre prochainement au Niger. Contact presse Erik Silance Porte-parole du Ministre Gsm : +32 475 75 62 88@ : erik.silance@diplobel.fed.be Alexandra Mathelot Attachée de presse du Ministre Gsm : +32 472 50 47 13@ : alexandra.mathelot@diplobel.fed.be Les communiqués peuvent être consultés sur les sites www.armanddedecker.be et www.dgcd.be

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be